

QUE SONT-ILS DEVENUS?

Cofondateur et commissaire de Film Laurentides de 1997 à décembre 2011, Dany est directeur du Service de développement économique à la MRC d'Argenteuil depuis janvier 2012. Toujours aussi visionnaire, audacieux et interpellé par des initiatives structurantes et durables, il poursuit sa mission qui consiste à faire de sa région d'adoption un milieu de vie où il fait bon vivre. INSPIRER RESPIRER ARGENTEUIL ça vous dit quelque chose?

Diplômé en Sciences politiques de l'Université de Montréal, Dany a eu l'idée un peu folle à l'époque de créer un organisme régional ayant pour mission de promouvoir le territoire, de faciliter l'accueil des tournages et de stimuler le développement économique, touristique et culturel. « On constate depuis 25 ans une performance remarquable de la part de Film Laurentides. Le nombre de tournages et les retombées sont en constante augmentation. Ces résultats lui ont d'ailleurs valu d'obtenir plusieurs prix et distinctions dont nous tout le monde est pas mal fier ».



Dany Brassard